

18.32

Bundesrätin Mag. Daniela Gruber-Pruner (SPÖ, Wien): Sehr geehrter Herr Präsident! Noch einmal: Sehr geehrter Herr Bundesminister! Geschätzte Kolleginnen und Kollegen! Sehr geehrte Damen und Herren! Auch wir als Sozialdemokratie stimmen der Reparatur dieses Gesetzes zu. Wir haben im Frühling schon einmal darüber diskutiert, dass die Berufsbezeichnung für Sozialarbeiter:innen und Sozialpädagog:innen geschützt gehört.

Trotzdem bleibt die Grundforderung in der Sozialarbeit nach einem geschützten Berufsrecht für die soziale Arbeit bestehen. Das ist insofern eine Frage des Respekts diesem Berufsstand gegenüber – wir haben es heute schon gehört –, als es diesen gravierenden Mangel in manchen Bundesländern und gleichzeitig auch einen Mehrbedarf in der Kinder- und Jugendhilfe, in der Bildung, in verschiedenen Bereichen gibt. Das wäre einfach ein sehr großartiges Zeichen an diesen Berufsstand, wenn wir endlich dieses Berufsrecht umsetzen könnten. Trotz alledem: Wir stimmen dieser Reparatur zu. – Auch ich wünsche allen einen schönen Sommer! (Beifall bei der SPÖ sowie bei Bundesrät:innen von ÖVP und Grünen.)

18.33

Präsident Mag. Franz Ebner: Danke, Frau Bundesrätin.

Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Andrea Michaela Schartel. Ich erteile ihr das Wort.